



SESERAGI—MISHIMA
ROTARY CLUB
WEEKLY REPORT

クラブ
週報

2015～2016年度 RI会長 K. R. ラビンドラン
RIテーマ 世界へのプレゼントになろう

クラブテーマ「明るく楽しいロータリー」会長 鈴木政則

副会長 中山和雄 幹事 石井邦夫

第1254回 例会
2015.11.13(金)曇

司会:岡 良森君 指揮:勝又佳員君
ロータリーソング「我等の生業」

事務所 三島市中央町4-9 小野住環中央ビル2F
TEL.055-976-6351 FAX.055-976-6352

<http://www.seseragi-mishima-rc.gr.jp>

せせらぎ三島ロータリークラブ

検索

例会場 ブケ東海三島

TEL.055-984-0120
毎週金曜日 第1・第3 夜間例会

会長挨拶

会長 鈴木政則君



11月に入り11/6・7は甲府富士屋ホテルにて地区大会が開かれ、同地区78クラブの約1500人が親睦を深めました。11/23にはタイ自転車贈呈式がタイのルーイ県で開催されます。11/27には次年度役員を決める指名委員会も開催されます。

そして四クラブ合同新年会、又、IMと立て続けに行事が続いています。四クラブ合同新年会、IMは当クラブがホストを任せられ、準備はちかちかと進んでいます。皆様のご協力よろしくお願い致します。

さて今日は、先日の地区大会の内容を少しご報告させて頂きたいと思います。地区大会は野口ガバナーの開会点鐘で始まりました。初めに台湾のRI会長代理(ホアンチンイェン)様から、国際ロータリーの現状報告をして頂きました。RI会長ラビンドラン様のかかげておられる「世界へのプレゼントになろう」というテーマを基に、世界の貧困に苦しむ子供達にむけ熱い支援をしましょうというお話がありました。当クラブではタイの子供達に自転車を贈呈する事業をしています。こんな素晴らしい良い事業に携わっている事に誇りを感じました。地区指導者育成セミナーの小船井修一氏元RI研修リーダーからは、1962年からロータリー会員が減り始めているというお話がありました。それというのも近年の中小企業の会社の減少と共にロータリー会員も減りつつある事、又、昔ながらの形でのロータリークラブでは発展もなく若い会員が入ってこないという現状の様です。ロータリーを取り巻く環境も変わっていく現在、ロータリーもよりいっそう魅力あるロータリークラブに発展して行かなければならないとおっしゃっていました。2016年4月10日にはシカゴにて国際ロータリーの規定審議会が開催されます。一応私の方から簡単に11/6の地区大会のご報告をさせて頂きましたが、今年の地区大会は参加している方を楽ませる様なプログラム構成をされていたのかあっという間に時間が過ぎてしまいました。これもひとえに野口ガバナーの細部に渡る気くばりとリーダーシップの結果ではないかと感心させられました。

ようこそせせらぎ三島
ロータリークラブへ

林 準君(御殿場RC)

出席報告

	出席総数	出席率	メイクアップ	修正出席率
前々回	32/35	91.43%	35/35	100%
今回	28/34	82.35%	会員総数	37名

欠席者

あなたが見えなくて残念でした。

石井(司)君、小島君、杉山(隆)君、仲原君、中山君、服部君

今日の料理



おめでとう

会員誕生日

11月25日 加藤正幸君

幹事報告

幹事 石井邦夫君

1. 来週、20日の例会は特別休会です。
2. 今月27日の卓話(宮澤さん)が12/11の石井(司)さんと変更になります。
3. 例会終了後理事・役員会を開催します。

地区大会報告

静岡第2分区ガバナー補佐 山本良一君

国際ロータリー第2620地区2015～2016年度の地区大会が山梨県甲府市において野口英一ガバナーにより、甲府ロータリークラブをホストクラブとし秋晴れの中、二日間にわたり開催されました。大会一日目の11月6日には、午後1時より黄慶淵RI会長代理を迎え大会はスタートいたしました。ガバナー補佐は午前中に集まり地区大会四委員会の資格審査委員会を担当、志田パストガバナーが委員長となり大会の席上にて報告をされました。地区内クラブの活動事例紹介では当静岡第2分区内三島西クラブの「親睦一座」がDGアクティブ奨励賞の親睦活動部門にて表彰されました。その後、地区指導者育成セミナーを開催、講師として2013～2015年度RI研修リーダーの小船井修一氏の「ロータリーを取り巻く環境の変化・我々は変化に対応できない絶滅危惧種なのか？」をテーマとして講演をいただき、企業経営でよく言われますダーウインの「環境に対応しなければ生き残れない」という表現をロータリーの将来にたとえて講演されました。晩餐会は午後5時40分RI会長代理入場で始まり、ワイン卓話などがあり懇親を深める晩餐会となりました。二日目は2620地区各クラブより多くの会員が参加、本会議が開催され記念講演として「歴史から見た経営戦略」として作家の井沢元彦氏の講演が行われました。昼時間には分科会が行われました。大懇親会は本日まで準備を重ねてきました静岡第2分区代表、我せせらぎ三島ロータリークラブの工作名人杉山会員によります、せいらぎ蒸気発生装置の出番であります。「伊豆長岡おんせんまんじゅう」は三島西ロータリークラブの花房会員のまんじゅうであり最高の組み合わせでもあります。他の分区でも各名産が配布され、当クラブでは新会員が中心となり温泉まんじゅうは配布され早々に完売（完配）となりました。この分区屋台は静岡第2分区7クラブの代表として参加させていただきましたが、せせらぎ三島クラブの皆さんが準備の段階から協力していただき感謝いたします。二日間によります地区大会も無事終了しガバナー補佐といたしまして、静岡第2分区の大会における役目も果たせたかと思えます。

来年は静岡県の清水中央クラブの生子哲男ガバナーエレクトとなります、このような素晴らしい地区大会が来年静岡市で開催されます。今回地区大会における静岡第2分区せせらぎ三島ロータリークラブ皆様のご協力に感謝いたします。

原 兄多君

初めて地区大会に参加させていただきましたので、率直な感想を述べさせていただきます。

まずは、規模の大きさに驚きました。当日は、1500名集まる会は、なかなか無いと思います。その大勢のロータリアンの前で、新人の特権(?)で壇上に登らせていただきました。ロータリーが新入会員獲得を重視していることがうかがえます。

次に国際性です。会長代理や奨学生等多くの国の方がお見えになっておりました。その逆に地域密着というも、屋台の地域色から感じました。また、ロータリーがポリオ撲滅に注力していることもあらためて実感できました。最後に、井沢元彦さんの講演会は、歴史好きの私にとっては、最高の内容でした。



スマイルボックス

林 準君(御殿場RC):御殿場RCの林準と申します。本日メーキャップ出席よろしくお願ひ致します。

山本良一君:11月6・7日地区大会、甲府まで遠路お疲れ様でした。「伊豆長岡温泉まんじゅう」も原さん、兵藤さんのおかげですべて配布できました。皆さんのご協力ありがとうございました。

石井邦夫君:11月7日(土)に地区大会が甲府富士屋ホテルで行われました。ご参加の皆様、ご苦労様でした。又、当日ご当地グルメ屋台で静岡第2分区の温泉まんじゅうが好評でした。屋台を作成してくれたメンバーの杉山隆さんに感謝します。

太田政人君:10月で私のアユシーズンは終了しました。今年は予想を大きく上回る300匹近く釣れましたが、ほとんどはひと様に差し上げてしまい手元には残りませんでした。来年もたくさん釣って皆様にお分けしたいと思いますので、その時になったら一言声をかけてください。私は釣る楽しさだけで十分です。

矢岸貞夫君:地区大会に参加された方々ご苦労様でした。11/23自転車贈呈式に行つて来ます。

山口(雅)君:10月末テーブル会の残金をスマイルします。遅くなりすみません。

兵藤弘昭君:本日、タイ放置自転車贈呈式典での出発式にあたり、せせらぎロータリークラブ有志の皆様に対しまして募金のお願ひをさせていただきます。皆様よりいただきました浄財の全額をルーイ県の未来ある子供たちへの自転車贈呈および現地学校の図書購入のための付帯費用として、有効かつ効果的に使わせていただきます。皆様の温かい心意気をスマイルください。なお今回の募金の予算として8万円を計上しております。2000円以上の募金していただきました方には、ささやかではございますがタイの現地より心のこもったプレゼントを用意させていただきます。皆様の熱い思いお待ち申し上げます。

〈ルーイ県について〉

面積 11,424.612 km²

人口 632,205 人 (2013年)

ルーイ県はタイ王国・東北部にある県(チャンワット)の一つ。ノンカーイ県、ウドンターニー県、ノンブワラムプー県、コーンケン県、ペッチャブーン県、ピッサヌローク県と接し、ラオスとの国境を有する地理

県は低い山に囲まれており、県庁所在地は肥沃な土地にある。県を流れる川はほとんどがメコン川に流れている。このメコン川はラオスと県の境界線ともなっている。

気候

4月には40℃以上の猛暑となる一方で、12月には0度を下回る事が毎年あるという他の県には見られない特徴がある。雨季はおおよそ4～10月で、8月前後にはげしく降ることがある。



※理事会報告は次号に掲載します。